

Un Américain révèle :

« J'ai participé à la capture d'une soucoupe »

ON signale, chaque jour, des « soucoupes » qui sillonnent le ciel. Certains même prétendent en avoir vu à l'atterrissage. Mais, jusqu'à présent, personne n'était parvenu à capturer un de ces mystérieux engins. C'est maintenant chose faite, si l'on se réfère à l'extraordinaire témoignage d'un technicien américain, que rapporte un journal du soir : « La Croix de Paris ».

Notre confrère ne prend évidemment pas la responsabilité de ces affirmations. Nous ne les prenons pas davantage.

Notre confrère explique qu'il a décidé de garder l'anonymat sur les lieux de l'événement, ainsi que sur les personnes, afin de ne pas compromettre ses informations. Les faits remonteraient à plusieurs semaines.

Je travaille, raconte le technicien américain, à proximité d'une base d'hélicoptères. Un jour, alors que je vaquais à mes occupations, je vois au loin un engin de forme inconnue se poser à la limite du terrain. Je saisis une longue-vue et remarquai un appareil dont le signallement correspondait à la soucoupe classique. Un être, d'apparence humaine, en descendit, ramassa des cailloux, de la terre, de l'herbe, et

prit un nid dans un buisson. Puis, l'étrange personnage remonta dans son véhicule, qui disparut en quelques secondes.

Le personnel de la base n'avait pu intervenir, car tout s'était passé très rapidement. Ces faits provoquèrent une profonde émotion chez tous ceux qui en furent les témoins.

Quelques jours plus tard, une soucoupe se posa au milieu du terrain. Son pilote, comme la première fois, mit pied à terre et se pencha sur son engin, comme s'il voulait en vérifier le fonctionnement.

UN FLUIDE PARALYSANT

Décidés à faire la lumière sur cet étrange atterrissage, nous nous sommes précipités en direction de la soucoupe.

Nous étions à quelques dizaines de mètres de l'inconnu, lorsqu'il se redressa, nous vit et nous immobilisa par je ne sais quel fluide. Puis, après nous avoir un instant regardés, il contourna la soucoupe, grimpa dans une sorte de « cigare », posé à côté de l'appareil, et décolla à la verticale. Nous n'étions pas revenus de notre surprise, si nous avions recouvré la liberté de nos mouvements.

La soucoupe était restée au sol. Nous ne savions que faire, ayant encore présent à l'esprit l'image de l'être qui venait de fuir. Il était de petite taille, très trapu, et avait l'apparence d'un singe. Son corps ou ses vêtements étaient couverts de longs poils. De son visage, nous n'avons remarqué que des yeux extrêmement aigus et brillants.

Mais la soucoupe se trouvait devant nous. Que contenait-elle ? Nos ingénieurs décidèrent d'en entreprendre l'étude sur-le-champ.

*La suite en dernière page
sous le titre : SOUCOUPES*